

LE REGARD
LE REGARD
SPIRITUEL
SPIRITUEL

Francis

L'ETERNEL POURVOIRA

Association culturelle pour l'Accueil et la Diffusion de la Bible

loi du 1^{er} juillet 1901

Siège social Chez Mr et Mme DECONINCK Francis

235 Route de Gap Le Village

26310 RECOUBEAU JANSAC

Tél : 0475214958 – Email : francis.deconinck0576@orange.fr

N° de SIRET: 451 777 239 00026 APE 9499Z

Introduction au message :

Le Seigneur a permis une situation que j'ai vécue samedi matin pour introduire le message d'aujourd'hui.

Après avoir dresser la liste de tous mes soucis actuels, je les ai repris les uns après les autres cherchant les solutions à y apporter, et arrivé à la moitié de cette liste, la tristesse est venue, les larmes se sont mises à couler, le doute est apparu avec la rébellion et la voix qui dit : « Où est ton DIEU dans tout cela ? ».

Combien de fois nous entendons l'ennemi nous susurrer de tels propos à l'oreille ! **MATTHIEU 26v41.**

Je suis entré dans ma chambre et j'ai épanché ma misère devant le Seigneur ! mon incapacité à résoudre chacun d'eux.

Et puis après avoir déposé cette liste avec larmes aux pieds du Seigneur, Sa paix est revenue dans mon cœur, et les versets de Sa Parole se sont faits entendre :

La Parole de la Foi : **ROMAINS 10v17 :**

17 Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ.

MATTHIEU 11v28 à 30 :

28 Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos.

29 Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes.

30 Car mon joug est doux, et mon fardeau léger.

PHILIPPIENS 4v6 à 9,13 :

6 Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces.

7 Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.

8 Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées.

9 Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi, et ce que vous avez vu en moi, pratiquez-le. Et le Dieu de paix sera avec vous.

13 Je puis tout par celui qui me fortifie.

HEBREUX 6v9 à 20 :

9 Quoique nous parlions ainsi, bien-aimés, nous attendons, pour ce qui vous concerne, des choses meilleures et favorables au salut.

10 Car Dieu n'est pas injuste, pour oublier votre travail et l'amour que vous avez montré pour son nom, ayant rendu et rendant encore des services aux saints.

11 Nous désirons que chacun de vous montre le même zèle pour conserver jusqu'à la fin une pleine espérance,

12 en sorte que vous ne vous relâchiez point, et que vous imitiez ceux qui, par la foi et la persévérance, héritent des promesses.

- 13 Lorsque Dieu fit la promesse à Abraham, ne pouvant jurer par un plus grand que lui, il jura par lui-même,
14 et dit: Certainement je te bénirai et je multiplierai ta postérité.
15 Et c'est ainsi qu'Abraham, ayant persévéré, obtint l'effet de la promesse.
16 Or les hommes jurent par celui qui est plus grand qu'eux, et le serment est une garantie qui met fin à tous leurs différends.
17 C'est pourquoi Dieu, voulant montrer avec plus d'évidence aux héritiers de la promesse l'immutabilité de sa résolution, intervint par un serment,
18 afin que, par deux choses immuables, dans lesquelles il est impossible que Dieu mente, nous trouvions un puissant encouragement, nous dont le seul refuge a été de saisir l'espérance qui nous était proposée.
19 Cette espérance, nous la possédons comme une ancre de l'âme, sûre et solide; elle pénètre au delà du voile,
20 là où Jésus est entré pour nous comme précurseur, ayant été fait souverain sacrificateur pour toujours, selon l'ordre de Melchisédek.

1 PIERRE 5v6 à 11 :

- 6 Humiliez-vous donc sous la puissante main de Dieu, afin qu'il vous élève au temps convenable;
7 et déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous.
8 Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il dévorera.
9 Résistez-lui avec une foi ferme, sachant que les mêmes souffrances sont imposées à vos frères dans le monde.
10 Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés en Jésus-Christ à sa gloire éternelle, après que vous aurez souffert un peu de temps, vous perfectionnera lui-même, vous affermira, vous fortifiera, vous rendra inébranlables.
11 A lui soit la puissance aux siècles des siècles! Amen!

Ce que Sa bouche dit, Sa main l'accomplit :

PSAUME 138v2 :

- 2 Je me prosterne dans ton saint temple, Et je célèbre ton nom, à cause de ta bonté et de ta fidélité, Car ta renommée s'est accrue par l'accomplissement de tes promesses.

PSAUME 145v19 :

- 19 Il accomplit les désirs de ceux qui le craignent, Il entend leur cri et il les sauve.

JACQUES 2v23 :

- 23 Ainsi s'accomplit ce que dit l'Écriture: Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice; et il fut appelé ami de Dieu.

PSAUME 37v5 :

- 5 Recommande ton sort à l'Éternel, Mets en lui ta confiance, et il agira.

- Lecture de l'exhortation concernant l'épreuve de notre foi :

JEAN 11v40 :

40 Jésus lui dit: Ne t'ai-je pas dit que, si tu crois, tu verras la gloire de Dieu?

- Chaque fois que vous vous risquez à vivre par la foi, vous rencontrez les objections du bon sens qui contredisent catégoriquement votre foi et reposent sur des circonstances où vous vous trouvez. Le bon sens n'est pas la foi, et la foi n'est pas le bon sens ; l'un est naturel, l'autre est spirituel. Avez-vous le courage de vous fier à Jésus-Christ, alors que votre bon sens ne peut le faire ? Pouvez-vous héroïquement suivre Jésus-Christ lorsque votre bon sens crie : « Tout cela n'est que mensonge ! » Sur la montagne de la transfiguration, il est facile de dire : « Oui, je crois en DIEU quoi qu'il arrive ! » Mais redescendu dans la vallée on est confronté avec les démons, et tout paraît narguer et tourner en ridicule la foi. Chaque fois que mon programme de vie spirituelle m'apparaît clairement tracé, un fait surgit qui le contredit. Si je dis que je crois en la puissance de DIEU qui peut subvenir à tous mes besoins, et qu'après je me retrouve à sec, sans un sou, ma foi triomphera-t-elle de l'épreuve, ou va-t-elle couler à pic ?

DIEU m'invitait à abandonner mon sort entre Ses mains et à saisir le regard de la foi ! et de le louer : avec ces deux chants :

- DIEU nous voulons voir Ta gloire,
- Je vis le Seigneur.

Il m'a conduit ensuite à placer un verset de Sa Parole devant chaque souci pour répondre aux propos de l'ennemi comme le Seigneur Jésus lui rétorqua lorsqu'Il fut éprouvé dans le désert : « Il est écrit » :

J'ai cette espérance en notre Seigneur qu'Il va agir en chacun de ces points, et je vous invite aussi à faire cette démarche.

Message sur le regard spirituel.

LE REGARD SPIRITUEL

Récemment notre frère Mikaël nous a entre autre parlé du regard : « voir notre frère notre sœur plus grand/e que nous ! »

Voir ce qui est bon en lui ou en elle : DIEU regarde au cœur

1 SAMUEL 16v7b :

7b L'Eternel ne considère pas ce que l'homme considère; l'homme regarde à ce qui frappe les yeux, mais l'Eternel regarde au coeur.

DIEU sonde les reins et les cœurs par Son Saint-Esprit qui sonde même les profondeurs de DIEU :

JEREMIE 11v20a :

20a Mais l'Eternel des armées est un juste juge, Qui sonde les reins et les cœurs.

1 CORINTHIENS 2v10 :

10 Dieu nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu.

Pour l'application d'**EZECHIEL 37 :**

HEBREUX 5v14 :

14 Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, pour ceux dont [le jugement](#) est exercé par l'usage à discerner ce qui est bien et ce qui est mal.

//EPHESIENS 4v11 à 16 :

Pour le rapprochement des os

11 Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs,

12 pour le perfectionnement des saints en vue de l'oeuvre du ministère et de l'édification du corps de Christ,

13 [jusqu'à ce que nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ,](#)

14 afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de séduction,

15 mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ.

16 C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, et s'édifie lui-même dans la charité.

Mikaël nous avez transmis de la part du Seigneur de faire un pacte avec notre bouche afin qu'il n'en sorte que la bénédiction !

Dans la Bible , le Seigneur parle aussi du pacte avec les yeux :

Il est écrit que Job aussi avait fait un pacte : « un pacte avec ses yeux !»

JOB 31v1a :

1a J'avais fait un [pacte](#) avec mes yeux, Et je n'aurais pas arrêté mes regards sur une vierge.

[Ce matin le Seigneur a mis sur mon cœur de vous parler du regard , du regard spirituel.](#)

DIEU a fait l'homme à Son image ; nous savons qu'Il veut restaurer notre personnalité, notre identité, notre humanité, mais aussi nous faire retrouver le regard spirituel qu'Il avait donné à Adam et Eve, qui se transforma en regard charnel après qu'ils eurent péché : « Ils virent qu'ils étaient nus !».

GENESE 3v7 :

7 Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils connurent qu'ils étaient [nus](#).

Satan a ouvert leurs yeux, de spirituels qu'ils étaient, ils sont devenus charnels.

2 PIERRE 1v3 à 12 :

- 3 Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu,
- 4 lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise,
- 5 à cause de cela même, faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu, à la vertu la science,
- 6 à la science la tempérance, à la tempérance la patience, à la patience la piété,
- 7 à la piété l'amour fraternel, à l'amour fraternel la charité.
- 8 Car si ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus-Christ.
- 9 Mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis en oubli la purification de ses anciens péchés.
- 10 C'est pourquoi, frères, appliquez-vous d'autant plus à affermir votre vocation et votre élection; car, en faisant cela, vous ne broncherez jamais.
- 11 C'est ainsi, en effet, que l'entrée dans le royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ vous sera pleinement accordée.
- 12 Voilà pourquoi je prendrai soin de vous rappeler ces choses, bien que vous les sachiez et que vous soyez affermis dans la vérité présente.

[IL nous a été donné de connaître les mystères du royaume !](#)

LUC 8v10 :

10 Il répondit: Il vous a été donné de connaître les [mystères](#) du royaume de Dieu; mais pour les autres, cela leur est dit en paraboles, afin qu'en voyant ils ne voient point, et qu'en entendant ils ne comprennent point.

1 CORINTHIENS 2v7 :

7 nous [prêchons](#) la sagesse de Dieu, mystérieuse et cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire,

2 CORINTHIENS 4v18 :

18 parce que nous regardons, non point aux [choses visibles](#), mais à celles qui sont invisibles; car les [choses visibles](#) sont passagères, et les invisibles sont éternelles.

HEBREUX 11v3 :

3 C'est par la foi que nous reconnaissons que le monde a été formé par la parole de Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de [choses visibles](#).

Je vais vous poser quelques questions :

Au vue de ce que nous venons de rappeler en introduction et au travers également des versets partagés :

- 1) - Qu'est-ce que le regard spirituel ?
- 2) - Pourquoi le Seigneur nous demande de ne pas marcher par la vue mais par la foi ?
- 3) - Pourquoi ne devons nous pas regarder aux choses visibles ,mais à celles qui sont invisibles ?
- 4) - Comment discerner celles qui ne sont pas visibles ?
- 5) - Pourquoi Satan attaque par l'esprit du monde : convoitise des yeux, la convoitise de la chair et l'orgueil de la vie ? Par les esprits de peur et de doute ?
- 6) - Pourquoi Aujourd'hui plus que jamais Satan se sert des messages subliminaux visuels et auditifs ?
- 7) - Pourquoi les pratiques de l'Orient se développent de plus en plus ?
entre autre la méditation transcendantale ?
- 8) - Pourquoi le Seigneur Jésus a demandé à l'homme à qui il avait façonné des yeux d'aller se rincer dans le réservoir de Siloé ?

9) - Pourquoi Jésus dit aux Pharisiens :

JEAN 9v40 :

40 Quelques pharisiens qui étaient avec lui, ayant entendu ces paroles, lui dirent:
Nous aussi, sommes-nous [aveugles](#)?

JEAN 9v41 :

41 Jésus leur répondit: Si vous étiez [aveugles](#), vous n'auriez pas de péché. Mais maintenant vous dites: Nous voyons. C'est pour cela que votre péché subsiste.

Avant de faire réponses aux questions posées, je vous propose les remarques suivantes :

- Est-ce que ça vous est arrivé d'esquiver un obstacle que vous n'aviez pas vu de vos yeux juste avant ?
- Est-ce que certains ou certaines ont déjà conduit leur véhicule dans ce qu'on appelle un demi sommeil , leur conscience n'étant presque plus active et c'est l'inconscient qui prend le relais !

LUC 24v16 : les disciples d'Emmaüs : rencontre avec le Seigneur :

16 Mais leurs yeux étaient empêchés de le reconnaître.

LUC 24v31 : après qu'ils eurent pris le pain de bénédiction :

31 Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent; mais il disparut de devant eux.

Là c'est le Seigneur Jésus qui leur ouvre leurs yeux, leur conférant ainsi un regard spirituel pour Le reconnaître.

Il existe donc deux regards ! celui du conscient et celui de l'inconscient :

Réponses aux questions :

1) - Qu'est-ce que le regard spirituel ?

- C'est le regard pour voir les merveilles de la Parole de DIEU PS119v18
- C'est le regard de la foi,
- C'est de voir les choses invisibles (voir les anges),
- C'est le regard du cœur, **EPH 1v18**.(qu'Il illumine les yeux de votre cœur)
- C'est le regard de l'humilité,
- C'est le regard de la sainteté,
- C'est le regard de la pureté,
- C'est le regard de l'inconscient, (subconscient).
- C'est le regard de l'Amour du Seigneur en Jésus-Christ.

2) - Pourquoi le Seigneur nous demande de ne pas marcher par la vue mais par la foi ?

a) – La marche par la foi :

- C'est marcher d'une manière digne de la vocation qui vous a été adressée, **EPHESIENS 4v1**,

- C'est marcher selon la pensée de Christ et non selon la vanité de nos pensées **EPHESIENS 4v17**, la grâce de devenir ami de DIEU : **JEAN 15v15** pour connaître Sa pensée, l'importance de porter toute pensée captive à l'obéissance de Christ afin de ne pas être trompé par le diable

2CORINTHIENS 10v3 à 5,

- C'est marcher d'une manière digne du Seigneur et lui être entièrement agréables, portant des fruits en toutes sortes de bonnes oeuvres et croissant par la connaissance de Dieu,

COLOSSIENS 1v10,

- C'est marcher d'une manière digne de Dieu, qui vous appelle à son royaume et à sa gloire.

1 THESSALONICIENS 2v12,

- C'est de marcher comme Jésus a marché afin de demeurer en Lui,

1 JEAN 2v6,

- C'est marcher selon Ses commandements,

2 JEAN 1v6,

- C'est marcher par l'Esprit,

GALATES 5v16,25,

- C'est marcher dans l'Amour,

EPHESIENS 5v2,

- C'est marcher dans la lumière,

1 JEAN 1v7,

- C'est marcher dans la vérité, dans Ses promesses

3 JEAN 1v3,4, PS 138v2, PS 145v19, JACQUES 2v23,

- C'est marcher selon la part que le Seigneur nous a faite, selon l'appel qu'on a reçu,

1 CORINTHIENS 5v17.

- C'est marcher dans la sainteté et dans la justice,

LUC 1v75.

b) – La marche par la vue :

- C'est la marche négative,
- C'est la marche pessimiste,
- C'est la marche de la résignation,
- C'est la marche de l'inquiétude,
- C'est la marche du désespoir,
- C'est la marche de la culpabilité,
- C'est la marche de l'échec,
- C'est la marche de la peur,
- C'est la marche du doute
- C'est la marche dans les ténèbres,
- C'est la marche dans l'erreur,
- C'est la marche dans les raisonnements,
- C'est la marche par les sentiments,
- C'est la marche dans la désobéissance à DIEU,
- C'est la marche dans la rébellion,
- C'est la marche dans l'insoumission,
- C'est la marche dans les œuvres charnelles,
- C'est la marche par la chair, par la convoitise des yeux, l'orgueil de la vie,
- C'est la marche du monde etc...

3) - Pourquoi ne devons nous pas regarder aux choses visibles ,mais à celles qui sont invisibles ?

- Celles qui sont visibles veulent nous retenir et nous empêcher d'aller de l'avant dans le royaume de DIEU !

Jacob a combattu avec DIEU et avec les hommes et il est écrit qu'il a été vainqueur et son nom a changé :

GENESE 32v28 :

28 Il dit encore: ton nom ne sera plus Jacob, mais tu seras appelé Israël; car tu as lutté avec Dieu et avec des hommes, et tu as été vainqueur.

// ESAÏE 62v2 :

2 Alors les nations verront ton salut, Et tous les rois ta gloire; Et l'on t'appellera d'un [nom nouveau](#), Que la bouche de l'Eternel déterminera.

APOCALYPSE 2v17 :

17 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises: A celui qui vaincra je donnerai de la manne cachée, et je lui donnerai un caillou blanc; et sur ce caillou est écrit un [nom nouveau](#), que personne ne connaît, si ce n'est celui qui le reçoit.

APOCALYPSE 3v12 :

12 Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le temple de mon Dieu, et il n'en sortira plus; j'écrirai sur lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel d'auprès de mon Dieu, et mon [nom nouveau](#).

Parce que nous regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont [invisibles](#); car les choses visibles sont passagères, et [les invisibles](#) sont éternelles.

2 CORINTHIENS 4v18,

C'est par la foi que nous reconnaissons que le monde a été formé par la parole de Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles.

HEBREUX 11v3,

En effet, les perfections [invisibles](#) de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'oeil, depuis la création du monde, quand on les considère dans ses ouvrages.

ROMAINS 1v20a, - C'est la foi

1 Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas. **HEBREUX 11v1.**

4) - Comment discerner celles qui ne sont pas visibles ?

- Par la foi,
- Par le regard spirituel,
- Par l'espérance,
- Par l'amour,
- Par la Parole de DIEU, la Parole de Vérité,
- Par la prière,
- Par les actions de grâces à notre Père par Jésus,
- Par la louange,
- Les dons,
- Les prophéties,
- Les visions,
- Les songes,
- Les révélations du Seigneur ; Sa voix, Sa pensée,

5) - Pourquoi Satan attaque par l'esprit du monde : convoitise des yeux, la convoitise de la chair et l'orgueil de la vie ? Par les esprits de peur et de doute ?

- Séduction, erreur, convoitise, tentation, péché, chute, reniement du Seigneur, défaite, orgueil, anéantir la foi, tout ce qui est contraire à Christ

Car il est l'antichrist : 1 JEAN 2v18, 1 JEAN 2v22, 1 JEAN 4v3, 2 JEAN 1v7.

JEAN 14v30 :

30 Je ne parlerai plus guère avec vous; car le prince du monde vient. Il n'a rien en moi;

6) - Pourquoi aujourd'hui plus que jamais Satan se sert des messages subliminaux visuels et auditifs ?

Satan a connaissance de nos deux regards :

Il existe des images que l'on ne voit pas et des sons que l'on entend pas.

Pourtant, nous les percevons à notre insu. On les appelle « subliminaux » (du latin sub, en dessous ; liminale, seuil) c'est-à-dire qu'elles interviennent en dessous du seuil de perception consciente.

Comme l'indique le mot subliminal, il s'agit de la transmission d'un message destiné à atteindre l'auditeur « juste en-dessous du seuil de sa conscience ».

Pareil message échappe à l'oreille, aux yeux, aux sens externes et pénètre dans le subconscient profond de l'auditeur, lequel est complètement sans défense contre cette forme d'agression.

Depuis vingt ans, des législations avaient prévu l'interdiction de toute technique subliminale dans le domaine de la publicité, du film, de l'imprimé, de la radio et de la télévision. Mais personne n'avait envisagé d'étendre cette interdiction légale au domaine du disque, de la cassette et du matériel audio-visuel. A cause de cette faille dans la loi, le rock'n'roll pouvait s'en donner à cœur joie en utilisant toutes les techniques électroniques disponibles pour agresser la conscience et le cœur de la jeunesse.

Le concepteur du message subliminal est parfaitement conscient de l'objectif qu'il veut atteindre : à savoir une révolution en profondeur capable de toutes les subversions.

D'autre part, l'auditeur ignore complètement qu'il subit cette invasion de sa conscience et de son inconscient profond. Comme son intelligence consciente et sa volonté ne sont pas en état d'alerte ni en mesure d'exercer un discernement quelconque, c'est le subconscient qui capte le message, le décode, le reconstruit pour le transmettre par la mémoire au « moi » conscient en passant par le « sur moi ».

Ses objectifs :

- Shunter notre conscience : **vue consciente**

initialement : marquée, souillée, mauvaise, mais qui :
par le travail du Seigneur et le notre, le baptême, progresse vers :
bonne, irréprochable, mature → sentinelle, discernement des esprits, du bien
et du mal.

Injecter : la convoitise des yeux, de la chair, l'orgueil de la vie.

(**GENESE 3v6** : La femme vit que l'arbre était **bon à manger** et **agréable à la vue**,
et qu'il était **précieux pour ouvrir l'intelligence**)

MATTHIEU 6v22 :

22 L'oeil est la lampe du corps. Si ton oeil est en bon état, tout ton corps sera éclairé;

MATTHIEU 6v23 :

23 mais si ton oeil est en mauvais état, tout ton corps sera dans les ténèbres. Si donc
la lumière qui est en toi est ténèbres, combien seront grandes ces ténèbres!

MATTHIEU 26v41 :

41 Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien
disposé, mais la chair est faible.

41 Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien
disposé, mais la chair est faible.

41 Veillez et priez, afin que vous ne tombiez pas dans la tentation; l'esprit est bien
disposé, mais la chair est faible. (et Satan le sait)

- **Shunter notre foi : oreille**

ROMAINS 10v17 :

17 Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de
Christ. (La Parole de vérité)

Car ce qui triomphe du monde c'est notre foi : 1 JEAN 5v4.

Injecter : l'erreur, le mensonge, l'incrédulité, l'aveuglement, les mauvaises pensées,
l'esprit du monde, la division entre frères, les œuvres de la chair **GALATES 5v19**
à 21 etc...

2 CORINTHIENS 4v4 : l'incrédulité (contraire de la foi) :

4 pour les incrédules dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne
vissent pas briller la splendeur de l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image
de Dieu.

Dans le rock'n'roll, les messages transmis d'une façon subliminale ont un
contenu très varié :

- a) La perversion sexuelle sous toute ses formes,
- b) M'appelle à la révolte contre l'ordre établi,
- c) La suggestion au suicide,
- d) L'incitation à la violence et au meurtre,
- e) La consécration à Satan.

1. Le message subliminal verbal :

Pour transmettre les messages subliminaux de façon plus subtile et moins
détectable, on imprime « à rebours » les phrases qui deviennent audibles quand on
joue l'enregistrement en sens inverse, comme des mots écrits à rebours peuvent se
lire dans un miroir.

Des recherches en cours permettent de formuler l'hypothèse qu'un double phénomène étrange se produit d'abord le subconscient peut capter une phrase énoncée à rebours, ensuite il peut décoder ce message même s'il est exprimé dans une langue inconnue de l'auditeur.

Quatre techniques sont utilisées pour l'impression du message subliminal :

- a) La fréquence module,
- b) Les fréquences très basses (14 à 20 cycles / seconde),
- c) Les fréquences hautes (entre 17 mille et 20 mille cycles / seconde),
- d) La vitesse variable (audible seulement avec un appareil spécialisé à cette fin).

2. Le beat et son effet subliminal :

Un signal subliminal peut aussi être transmis par l'utilisation du *beat*. La force du rock, c'est la pulsation syncopée du rythme qui produit dans l'organisme humain un retentissement bio-psychologique capable de modifier le fonctionnement des divers organes du corps. Le *beat* peut produire une accélération de la pulsation cardiaque et un accroissement du taux d'adrénaline ; il peut provoquer non seulement un bien-être sexuel, mais aussi une excitation sexuelle allant jusqu'à l'orgasme.

3. Le signal subliminal :

Il est possible d'inscrire sur un disque un signal à fréquence ultra-sonique (comparable au sifflet muet pour les chiens). Lorsque le cerveau est stimulé de façon prolongé par un tel signal ultra-sonique, il produit une réaction bio-chimique équivalente à une piqûre (morphine naturelle). La réaction produit un double effet : une sensation de bien-être étrange et une activation des processus mentaux. C'est un peu comme si l'hyperactivité du cerveau lui permettait de comprendre avec plus de lucidité le message subliminal. Un cercle vicieux est amorcé.

4. La stroboscopie :

Une quatrième technique du signal subliminal est l'utilisation d'un stroboscope. Grâce à cet appareil on peut accélérer à volonté une alternance de lumière et de ténèbres ce qui produit un affaiblissement considérable du sens de l'orientation, du jugement et des réflexes.

Il a été établi que la lumière du stroboscope produit les effets suivants :

- Lorsque le cycle d'alternance lumières/ténèbres varie de 6 à 8 interruptions par seconde, il en résulte une perte de la perception de profondeur,
- Lorsque le cycle d'alternance lumières/ténèbres s'élève à 25 interruptions par seconde, des éclairs lumineux créent de l'interférence avec les ondes alpha du cerveau qui contrôlent l'aptitude à la concentration,

- Lorsque le cycle d'alternance lumières/ténèbres est accéléré davantage, toute capacité de contrôle est perdue.

Quand on combine l'effet de la musique rock avec le jeu du stroboscope, toutes les barrières du jugement moral s'affaiblissent. La personne perd alors ses réflexes automatiques et ses mécanismes de défense naturels. Sans même s'en apercevoir, elle se laisse aller aux suggestions des messages subliminaux contenus dans les disques.

Devant tous ces moyens techniques hautement spécialisés, l'être humain se voit violenté au niveau de sa liberté, de son libre arbitre et de ses moyens ordinaires de défense. C'est pourquoi le terme de « viol de la conscience » n'est pas trop fort pour exprimer le dommage mental et spirituel subi par les auditeurs de la musique rock.

7) - Pourquoi les pratiques de l'Orient se développent de plus en plus ? entre autre la méditation transcendante ?

- C'est la stratégie de l'ennemi : **ESAÏE 2v6** (pratiques de l'Orient, la magie).
- L'homme qui cherche à acquérir des pouvoirs pour dominer , des richesses et la gloire terrestre !
- Recherche de la divinité par la voie de l'occultisme, voir DIEU :
Satan se déguise en ange de lumière : l'astre brillant, le leurre pour attirer les âmes, les piéger, les saisir et les ravir.
- **Leur faire croire qu'ils voient Jésus (l'Etoile du matin): la splendeur de l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image de Dieu.**

La MT est issue d'une tradition d'occultisme : l'hindouisme, l'astrologie, le spiritisme et diverses pratiques occultes sont courantes en Inde aujourd'hui. Si elle ne pratique pas réellement la magie, une très grande partie de la population Indienne y croit cependant.

On prétend qu'une partie importante des écrits hindous a été révélée surnaturellement, d'une manière semblable à celle par laquelle un médium reçoit des messages de façon clairvoyante de la part des esprits (c'est à dire des démons, comme Gasson et d'autres l'ont fait remarquer).

Les techniques du yoga sont reconnues et appliquées par toutes les écoles d'occultisme. Maharishi dit que la MT est la technique par laquelle on devient yogi.

- La base de tout occultisme → un désir d'acquérir une force et une connaissance surnaturelles opposées à la volonté de DIEU ; est clairement présente dans l'occultisme

8) - Pourquoi le Seigneur Jésus a demandé à l'homme à qui il avait façonné des yeux d'aller se rincer dans le réservoir de Siloé ?

- Siloé : veut dire « envoyé ».

- Les œuvres de DIEU sont parfaites, DIEU a purifié son regard :

JEAN 9v11 :

11 Il répondit: L'homme qu'on appelle Jésus a fait de la boue, **a oint mes yeux**, et m'a dit: Va au réservoir de **Siloé**, et lave-toi. J'y suis allé, je me suis lavé, et j'ai recouvré la vue.

Oindre

1a) consécration de Jésus à l'office Messianique, et lui fournir les pouvoirs nécessaires pour son administration

1b) imprégner les chrétiens des dons du Saint Esprit

DIEU lui a accordé un regard spirituel.

2 Ses disciples lui firent cette question: Rabbi, qui a péché, cet homme ou ses parents, pour qu'il soit né aveugle?

3 Jésus répondit: Ce n'est pas que lui ou ses parents aient péché; **mais c'est afin que les oeuvres de Dieu soient manifestées en lui.**

9) - Pourquoi Jésus dit aux Pharisiens :

JEAN 9v39 à 41 :

39 Puis Jésus dit: Je suis venu dans ce monde pour un jugement, pour que ceux qui ne voient point voient, et que ceux qui voient deviennent aveugles.

40 Quelques pharisiens qui étaient avec lui, ayant entendu ces paroles, lui dirent: Nous aussi, sommes-nous aveugles?

41 Jésus leur répondit: Si vous étiez aveugles, vous n'auriez pas de péché. Mais maintenant vous dites: Nous voyons. C'est pour cela que votre péché subsiste.

MATTHIEU 13v15 :

15 Car le coeur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé **leurs yeux**, de peur qu'ils ne voient de **leurs yeux**, qu'ils **n'entendent de leurs oreilles, qu'ils ne comprennent de leur coeur**, Qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse.

// JEAN12v40 – ACTES 28v27:

Rappel de la parabole du semeur :

- Entendre la Parole avec un cœur bon et honnête : **LUC 8v15,**
- Entendre la Parole et la comprendre : **MATTHIEU 13v23,**
- Entendre la Parole et l'accepter : **MARC 4v20**
- Entendre la Parole et la retenir : **LUC 8v15,**
- Entendre la Parole et porter du fruit par la persévérance : **LUC 8v15.**

JEREMIE 34v15 :

15 Vous, vous aviez fait aujourd'hui un retour sur vous-mêmes, vous aviez fait ce qui est droit à mes yeux, en publiant la liberté chacun pour son prochain, vous aviez fait un **pacte** devant moi, dans la maison sur laquelle mon nom est invoqué

Sans la sanctification nul ne verra le Seigneur :

HEBREUX 12v14 :

14 Recherchez la paix avec tous, et la sanctification, sans laquelle personne ne verra le Seigneur.

JEREMIE 34v18 :

18 Je livrerai les hommes qui ont violé mon alliance, qui n'ont pas observé les conditions du pacte qu'ils avaient fait devant moi, en coupant un veau en deux et en passant entre ses morceaux;

CONCLUSION :

Voulons-nous être de ceux qui vont connaître la pensée de Christ, de ceux qui vont participer à Son œuvre ? de ceux qui vont retrouver le regard spirituel, de ceux qui vont voir le Seigneur ?

et il y a plusieurs demeures dans la maison du Père !

Les temps sont courts, nous comprenons pourquoi il a y eu ces messages de rappel parce que le Seigneur veut nous faire entrer dans Son plan, dans Son œuvre et nous invite à redresser ce qui est boiteux, tordu.

ROMAINS 12v2 :

2 Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.

1 THESSALONICIENS 4v1 :

1 Au reste, frères, puisque vous avez appris de nous comment vous devez vous conduire et plaire à Dieu, et que c'est là ce que vous faites, nous vous prions et nous vous conjurons au nom du Seigneur Jésus de marcher à cet égard de progrès en progrès.

HEBREUX 12v22 :

22 ayant les regards sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu.

Il faut que notre foi soit éprouvée, car elle ne devient vraiment personnelle qu'à travers ce combat. A quelle épreuve est-elle soumise en ce moment ? Elle la révélera ou la fera périr. « Heureux celui pour qui je ne serai pas une occasion de chute. » L'essentiel est de se confier en Jésus. Croyez en Lui fermement, et tous les obstacles dressés contre vous ne feront que fortifier votre foi.

Que DIEU vous garde armé pour le combat ! La foi est, à l'égard de DIEU, une confiance absolue, incapable de douter de la fidélité de DIEU.

LA VOIE PAR EXCELLENCE : L'AMOUR DE DIEU

1 CORINTHIENS 13v12,13 :

12 **Aujourd'hui nous voyons au moyen d'un miroir, d'une manière confuse, mais alors ce sera face à face. Aujourd'hui je connais partiellement, mais alors je connaîtrai comme je suis connu.**

13 **Or maintenant trois choses demeurent : la foi, l'espérance, l'amour ; mais c'est l'amour qui est le plus grand.**